

15 de abril

Es que los fariseos y todos los judíos no comen sin haberse lavado las manos hasta el codo, aferrados a la tradición de los antiguos, y al volver de la plaza, si no se bañan, no comen; y hay otras muchas cosas que observan por tradición, como la purificación de copas, jarros y bandejas.

Mc 7,3-4

¿ En quién o en qué crees tú?

Muchos creen en un ser supremo llamado Dios, pero existen otros que hacen de su dios al fútbol, al trabajo, al dinero, a la familia, definiendo su propia institución religiosa; aunque digan que no creen en un dios no es tan cierto, porque creen en otras cosas o algo. Si alguien se dice ateo solo es respecto a la creencia sobre dios, pero su creencia está depositada en el deporte, el trabajo o el dinero. Desde esta perspectiva no existe el ateo absoluto. De tal manera que nadie se libra de creer en alguien o en algo, ni debemos negarnos a esa realidad, peor aún, comportarnos como encisos pensando que por no creer en Dios no creemos en nada.

Nada es más falso que pensar que no se tiene religión y no se cree en nada. Todos creemos en lo que sea, pero creemos, lo que debemos hacer de fondo es respetar las creencias de otro y no insultar, mucho menos llamar ignorante a alguien que cree en un dios, porque todos creemos en un dios, como sea es un dios llámese dinero o flojera.

Procura que tu religión te beneficie y procure el bien a los que te rodean, con ello todos estaremos bien y en paz.

Para